



# あた互の子 ~ 優しい子・元気な子・賢い子 ~

元気いっぱい、頑張りいっぱい、笑顔いっぱいの4月でした！

【18日：学力調査】3・4年生は市学力調査、5年生は県学力調査、6年生は全国学力学習状況調査等に挑みました。どの学年も真剣に、そして粘り強く、問題に取り組んでいました。



【19日：歓迎遠足】1年生を、新しい先生方を、そして、新しい学級の友達を歓迎しました。

1年生はもちろん、全校児童に笑顔が見られました。



【22日：代表委員会】4年生から6年生の学級代表と委員会の代表が集まり、今年のスローガンについて熱心に話し合いました。「思いやりと笑顔あふれる愛宕っ子」に決まりました。素敵なスローガンですので、実現していきたいです。

【22日：交通安全教室】1・2年生は、長崎市自治振興課の方から交通ルールやマナーのお話を聞きました。横断歩道を渡る練習も上手にできました。



【23日：避難訓練】今年度最初の避難訓練でした。「おかしも」を守って、運動場に避難しました。



御参加、ありがとうございました！

4月26日に行われた授業参観・懇談会・育成会総会には、保護者の皆様に多数御参加いただき、誠にありがとうございました。

今年度初めての授業参観では、どの学年でも、子供たちの頑張る姿が見られました。緊張の中にも、御家族に見てもらえる喜びがあふれていました。



育成会総会では、審議内容を御承認いただき、新体制での活動がスタートしました。提案にもありましたように学級懇談会の充実や学年レクリエーションの実施等を通して、子供を中心に据えながら、保護者の皆様とも交流を深めていきたいと存じます。積極的な御参加をお待ちしています。

その後の学級懇談会では、学年・学級目標や4月の子供たちの様子等とともに、担任の思いや願いをお聞きいただいたことと思います。愛宕小学校職員一丸となって、教育活動を推進してまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

最後になりましたが、令和5年度の役員の皆様、一年間、ありがとうございました。そして、令和6年度の役員の皆様、どうぞよろしく願いいたします。